

## **Grußworte Bundespräsident Van der Bellen**

**zum 6. Waldpädagogik Kongress 19. und 20.10.2017**

Ich sende Ihnen auf diesem Weg herzliche Grüße und freue mich, dass die Eröffnung des 6. Waldpädagogikkongresses dieses Jahr im Wiener Rathaus stattfindet. In der Wahl des Tagungsortes liegt für mich eine gewisse Symbolkraft: Sie sind, wie ich weiß, nämlich erstmals direkt im Zentrum einer Millionenstadt zusammengekommen, um Ihre vielfältigen Erfahrungen und praxisnahen Ideen miteinander zu diskutieren.

Nun wissen wir längst, dass gerade in den Ballungszentren die Menschen das wachsende Bedürfnis haben, sich aktiv mit der Natur und vor allem auch mit dem Wald zu beschäftigen. Durch Ihre Arbeit als Expertinnen und Experten tragen Sie viel dazu bei, dass der ökologisch sensible Wald mit seinen natürlichen Ressourcen in verantwortungsvoller Weise genutzt, aber auch in seinen komplexen Zusammenhängen erfahren und verstanden, respektiert und geschützt wird.

Ich konnte die Arbeit des Vereins der Waldpädagogik in Österreich bei meinem Besuch des Bundesforschungszentrums für Wald im Frühjahr selbst näher kennen lernen. Besonders beeindruckt hat mich dabei, mit welcher Entdeckerfreude die Kinder auf Waldthemen zugehen und sich über viele „Aha“-Erlebnisse freuen, die Sie Ihnen in kreativer Weise vermitteln.

Ich freue mich sehr, dass ich heute die Gelegenheit habe, Ihnen für Ihr Engagement zu danken und meine große Anerkennung auszudrücken.

Ich bin überzeugt davon, dass Sie interessante, erfolgreiche, und vor allem inspirierende Kongresstage in Wien haben werden.

Dr. Alexander Van der Bellen  
Bundespräsident